

Holz-Handwerk 2026

Artikel vom **22. Januar 2026**
Messen

Mit neuen Formaten, praxisnahen Inhalten und einem klaren Fokus auf Zukunftsthemen präsentiert sich die Messe Holz-Handwerk vom 24. Bis 27. März 2026 in Nürnberg wieder als Impulsgeber für die Holz bearbeitende und -verarbeitende Branche.



Impression von der Holz-Handwerk 2024 (Bild: NürnbergMesse).

Vom **24. bis 27. März 2026** findet in Nürnberg wieder das Messeduo Holz-Handwerk und Fensterbau Frontale statt. Veranstalter NürnbergMesse erwartet wieder über 900 Aussteller aus den Bereichen Holzhandwerk, Fenster-, Türen- und Fassadenbau, die mit nur einem Ticket besucht werden können. Mit der neuen »Holz-Handwerk Arena« feiert eine zentrale Plattform für Wissenstransfer und Branchendialog mit Vorträgen, Diskussionsrunden und Fallbeispielen Premiere. Themen sind z. B. Unternehmensführung, KI, Digitalisierung und Nachwuchsförderung. Die Arena bietet sich als Treffpunkt für alle an, die sich weiterentwickeln, vernetzen und neue Perspektiven gewinnen möchten.

Sonderschau für neue Impulse

Bereichert wird das Rahmenprogramm wieder durch eine Sonderschau des ideellen Trägers Fachverband Schreinerhandwerk (FSH) Bayern in Kooperation mit dem VDMA und der Messegesellschaft. Dieses Mal wird die Sonderschau neue Impulse zur Gestaltung setzen, z. B. mit der Präsentation innovativer Materialien, die großes Potenzial für zukünftige Projekte im Schreinerhandwerk versprechen und neue Anwendungen ermöglichen. Auch neue Verarbeitungsprozesse werden beleuchtet, etwa Oberflächen, Strukturen, Kombinationen und Herstellungsverfahren, die neue Möglichkeiten zur kreativen Umsetzung bieten. Der neue »Zukunftsraum« ist Anlaufstelle für alle, die ihren Betrieb zukunftssicher machen möchten. Hier wird es praxisnahe Vorträge zu Digitalisierung, KI, Social Media und Fachkräftegewinnung geben. Experten und Praktiker präsentieren Lösungen für ein modernes, digitales Handwerksunternehmen. Am Gemeinschaftsstand »Young Innovators« präsentieren Start-ups ihre Ideen und Produkte. Der Stand wird wieder vom Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWE) gefördert. Auf dem »Holz-Handwerk Campus« werden sich zudem erneut Fachschulen vorstellen, um Nachwuchskräften ihre Lehrpläne und Abschlüsse zu präsentieren. Das Rahmenprogramm wird durch thematisch geführte Rundgänge ergänzt, die gezielt Einblicke in Produktneuheiten und Lösungen bieten. Abgerundet wird das Programm durch Beiträge und Diskussionen mit Branchen-Influencern, die aktuelle Trends betrachten und zum Nachdenken über die Zukunft des Handwerks einladen.

Hersteller aus dieser Kategorie
